



NEWS – MAZDA AUSTRIA

[www.mazda-newsroom.at/mazda-feiert-die-lange-nacht-der-e-mobilitaet](http://www.mazda-newsroom.at/mazda-feiert-die-lange-nacht-der-e-mobilitaet)

## Mazda feiert die lange Nacht der E-Mobilität

Innovative Mazda Antriebstechnologien erleben, in entspanntem Ambiente, bis in den Abend hinein – das ist das Konzept der langen Nacht der E-Mobilität am 5. und 6. Mai bei den Mazda Händlern.

Mazda bietet für jeden Anspruch die optimale Antriebstechnologie: vom Verbrenner mit Mild-Hybrid-Unterstützung über die Vollhybrid-Variante bis hin zum reinen Elektroantrieb. Während der langen Nacht der E-Mobilität am 5. und 6. Mai können Kunden die innovative Mazda Antriebspalette bei allen teilnehmenden Mazda Händlern ausgiebig und in entspannter Atmosphäre erleben, denn an diesen Tagen sind die Schauräume bis 21:00 Uhr geöffnet.

### Der neue Mazda2 Hybrid

Die Kombination aus sparsamem Benzinantrieb und Elektromotor sorgt im Mazda2 Hybrid für eine Gesamtleistung von 116 PS. Und das ganz ohne Reichweitenangst, denn der intelligente Vollhybridantrieb lädt sich selbst auf, beispielsweise durch die Rückgewinnung von Bremsenergie. Beim Anfahren oder im Stadtverkehr ist der Mazda2 Hybrid im reinen Elektromodus und damit emissionsfrei unterwegs. Beim Fahren mit höherer Geschwindigkeit arbeiten Benzin- und Elektromotor zusammen, um so die optimale Balance zwischen Leistung und Kraftstoffeffizienz zu erzielen. Damit erreicht der Mazda2 Hybrid top Verbrauchswerte von 3,8 l/100 km bei CO<sub>2</sub>-Emissionen von 87 g/km. Die Preise für den neuen Mazda2 Hybrid starten bei 21.790 Euro.

### Mazda MX-30

Alle Vorzüge des reinen Elektroantriebs machen den Mazda MX-30 zum perfekten Begleiter für den Familienalltag. Ein 145 PS starker Skyactiv-Elektroantrieb sorgt für den Mazda-typischen Fahrspaß bei gleichzeitig null Emissionen. Seine futuristischen Freestyle-Türen unterstreichen das innovative Design des ersten rein elektrisch betriebenen Mazda. Im Innenraum sorgen nachhaltige Materialien wie Kork und Stoffe aus recycelten Rohstoffen für ein Ambiente zum Wohlfühlen. Der Mazda MX-30 kostet ab 35.890 Euro.

Bestellbar ist auch schon das brandneue Topmodell, der Mazda CX-60 Plug-In Hybrid mit 327 PS, einer rein elektrischen Reichweite von 63 km, einem Normverbrauch von 1,5 l/100 km, zum Basispreis von



## NEWS – MAZDA AUSTRIA

49.450 Euro. Und für die gesamte Mazda Modellpalette warten beim Kauf bis Ende Juni darüber hinaus lohnende Aktionsangebote und besonders günstige Leasingraten.

+++

Klagenfurt, 20. April 2022